



South Central Public Health District
1020 Washington Street North
Twin Falls, ID 83301
866-710-9775
www.phd5.idaho.gov



7/28/2023

COMUNICADO DE PRENSA – Publicación Inmediata

Contacto: Aaron Ursenbach – Distrito de Eliminación de Plagas del Condado de Twin Falls

Tanis Maxwell – Salud Publica Sur Central

Mosquito Portador del Virus Del Nilo Occidental Encontrado en el Condado de Twin Falls

Un mosquito dio positivo para el virus del Nilo Occidental en el condado de Twin Falls el 7/26/2023. El Distrito de Eliminación de Plagas del Condado de Twin Falls (TFCPAD) descubrió el mosquito a 7 millas al noroeste de Buhl en la orilla del río y la línea del condado. Distrito de Salud Publico Sur Central (SCPHD) se une a TFCPAD para advertir a los residentes que actúen ahora para evitar contraer la enfermedad.

“Ahora es el momento de evitar donde habitan los mosquitos en su propiedad y también cuando están más activos al anochecer y al amanecer.” Dijo Aaron Ursenbach con TFCPAD. Si usted tiene algo que necesite tratamiento, puede llamarnos o visitar su sitio web en <https://tfcpad.org>.

Los funcionarios de salud pública recuerdan a los residentes que se protejan a sí mismos y a sus familias de las picaduras de mosquitos:

- Usar repelente de insectos con un ingrediente activo registrado por la EPA como DEET, especialmente al amanecer y al anochecer cuando los mosquitos portadores del virus están más activos.
- Usar ropa floja con mangas largas y pantalones.
- Instalación de mosquiteros en todas las ventanas y puertas.
- Revisar y drenar cualquier agua estancada alrededor de su hogar cada tres a seis días. Esto incluye canaletas de lluvia obstruidas, piscinas, bebederos para pájaros, llantas viejas y otras fuentes de agua externas.

“El virus del Nilo Occidental puede ser doloroso e incómodo,” dijo Tanis Maxwell, SCPHD directora del programa de Salud Pública “En algunos casos, las personas pueden desarrollar efectos secundarios de salud graves e incluso fatales a causa de la enfermedad. Reducir el riesgo de mordeduras también reduce el riesgo de contraer esta enfermedad.”

Los síntomas típicos del virus incluyen fiebre, dolor de cabeza, dolores corporales, dolores en las articulaciones, vómitos, diarrea y sarpullido. Las personas mayores de 50 años, con condiciones médicas graves, tienen un mayor riesgo de enfermarse gravemente por el virus. Las infecciones más graves pueden afectar al sistema nervioso central.

Hay más información disponible en el sitio web de CDC en: <http://www.cdc.gov/westnile>.